

Das Tagebuch von mArtin...

13. Juni 2024 18:00 Uhr

Heute in den Nachrichten wurde von einer Idee der NEOS berichtet, die ich im Prinzip für gar nicht so schlecht halte. Sie wären für eine Sache, die sie mit dem Titel »Chancen-Konto« bezeichnen. Jede/r BürgerIn Österreichs soll mit ihrem/seinem 18. Geburtstag ein Konto erhalten, welches mit 25.000,- Euro gefüllt ist. Dieses Geld kann man allerdings nicht einfach so abheben und beispielsweise einen AMG-Mercedes kaufen, was wohl ziemlich viele Burschen in diesem Alter recht gerne tun würden, sondern der Gebrauch des Geldes ist an gewisse Auflagen gebunden. Zum Beispiel für die Anschaffung einer Wohnung, als Investition für die Pension - oder eben andere »sinnvolle« Dinge, die noch festzulegen sind.

Mit gefällt die Idee wirklich gut, das Wissen nämlich, dass man bereits ein gewisses Guthaben gespart hat, welches in Notfällen zur Verfügung steht, lässt einen unter Umständen ganz anders agieren. Mit ein wenig mehr Mut und Zuversicht vielleicht. Und dann kann man vielleicht auch mit einem freieren Gewissen (berufliche) Wege einschlagen, die man ansonsten nicht wagen würde.

Ich habe zu meinem 18. Geburtstag vom Staat (oder doch von der Stadt Wien?) zwei Karten für Cats bekommen. Und das noch dazu auf ziemlich miesen Plätzen. Meine Freude war also nicht unbedingt die Größte.

Aber diese Idee könnte jungen Menschen eine doch ein wenig andere - weil vor allem bessere - Sicht auf ihr Leben und unser Land verleihen. Und das, so denke ich, könnten wir ganz gut brauchen!

(C) mArtin 2024